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あなたの声を聞かせてください。いい汗流そう! いい笑顔つくろう!

謹啓　毎日猛暑の夏が続いていますが、皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。
　FIFA ワールドカップ・ロシア大会に出場した日本は、ハリルホジッチ監督解任で戦前から
相当な劣勢と見られていましたが、西野 朗監督は就任３ヶ月でバラバラだったチームを立て直
し本大会に臨みました。
　予選リーグでは、ポーランド戦で見せた時間潰しの「負けて勝つ」作戦に賛否両論が渦巻き
ました。しかし、見事に予選突破を果たしファンの見る目も変わってきました。ベスト８を懸
けたベルギー戦ではベンチと選手が一体となった日本らしい覚悟と魂の戦いで２点を先取する
など世界を驚かせました。
　梅雨明け間近に襲った７月６日、７日の大雨は『西日本豪雨災害』と名付けられました。
当初は、岡山県の被害が大々的に報道されていましたが、日を追うごとに広島県での被害が
大きく広がり、建物の流失、倒壊に加えて７月30日時点で県内の死者は 113 人（警察庁調べ）で
その内、広島市では安佐北区・口田南、東区・馬木、安芸区・矢野東などで被害が広がり 21 人が
亡くなりました。
　当日のテレビでは、「最大級の危険が差し迫っている」、「何十年に一度の記録的豪雨」、「これ
までに経験したことのない大雨」という報道を繰り返し、美鈴が丘中学校の裏山、南街区二丁

目地先の２か所で土砂崩れが発生しました。（東街区の鬼が城中腹も崩落）
幸い人的被害は無く胸を撫で下ろしましたが、比較的安全と思われていた美鈴が丘団地でもこれまでと同様ではなく、
災害の例外ではないことに気づかされました。
　豪雨災害の直後、地元選出の国会議員に対して早期復旧の協力を要請し快諾を得ました。
また、広島市教育委員会及び行政当局にこども達の安全を第一に考えて、早急に教育環境を確保するよう要請しました。
同時に、鉄塔崩落の二次災害を招かないよう中国電力と連携し、安心、安全を確保することも合わせてお願いしました。

　政府は、国から被災自治体への支援が手厚い激甚災害の指定を
迅速に決定するなど、災害復旧と生活再建を支援する方針です。
　被災地の一刻も早い復旧・復興を祈りながら、亡くなら
れた皆様に心からお悔やみを申し上げるとともに被災された
皆様にお見舞い申し上げます。　　　　　　　　　　　　 謹白

美鈴が丘中学校の裏山、２か所で土砂崩れが発生しました。

校庭に流れ込んだ流木と土砂



Vol.66
平成30年（2018年）8月

母谷たつのり事務所 
〒731-5114 広島市佐伯区美鈴が丘西5丁目17番12号もたにたつのり 検索検索

21もたにたつのり 市議会だより市議会だより

TEL.929-9002
FAX.927-7080

http://www.motani.jp

　今議会では、「広島市議会議員の選挙における選挙公報の発行に関する条例」が制定されました。
この条例では、広島市議会議員の選挙において、候補者の氏名、経歴、政見等を掲載した選挙公報を各世帯に
対し選挙中に１回発行することになりました。配布方法は新聞折込み等により、選挙人名簿に登録された各世帯
に対して、少なくとも選挙期日の２日前までに配布することになっています。
　これまで全国20政令市のうち北九州市と広島市だけが選挙公報を発行していませんでした。
15年位前から議論してやっと他都市並みの有権者に分かりやすい制度が出来上がりました。
何でこんなに時間がかかるんでしょうね。

選挙公報

　６月定例会は６月18日から28日まで11日間の日程で行われ、4,800万円余りの補正予算が提案されました。
これは旧湯来町（平成 17年合併）が加入していた旧山県郡西部衛生組合を平成 19年に脱退していましたが、
平成27年までは運営費の一部を負担してきました。
　このたび、安芸太田町がゴミ処理施設等を解体するにあたり費用の一部を負担するものです。
初日に市長説明のあと３日間の一般質問が行われ、その後常任委員会審査を経て最終日に原案通り議決されました。
　また、議会改革の一環として「市議会議員選挙における選挙公報の発行に関する条例の制定について」が議員
提案され、次回選挙から適用されるようになりました。
　なお、議会は今回の西日本豪雨災害にあたり、災害復旧予算に対応するため、およそ107億円の補正予算を
専決処分とする方針を発表しました。環境省は、自宅に流れ込んだ土砂やガレキの撤去費用を被災者からの
必要書類申請で全額を事後精算に応じるよう被災自治体に通知しました。

6月定例会

　国道433号線 (湯来町 )の通称七
ななまが

曲りと呼ばれる区間のトンネル２か所、橋
きょうりょう

梁４か所の工事が完成し６月２日に
松井一實市長出席のもと開通式が行われました。
この事業は、平成17年の旧湯来町と広島市の合併により策定された「合併建設計画」に基づく工事でした。
下
しもかわすみばし

川角橋から新
しんおおこやばし

大古谷橋までの860ｍの工事でしたが、平成21年２月から足掛け10年の歳月を要しました。
　この区間は、連続して
見通しの悪い急カーブが続く
上、冬季には長期間にわたって
凍結があることから交通事故が
多発していました。この工事の
完成で、湯来町民、在湯来町
企業、観光客等の往来が
スムーズになりました。

トンネル開通


